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岐阜県立大垣養老高等学校  
              学 校 長   渡邉 千洋 

                      学校住所   養老郡養老町祖父江向野1418-4  電話 0584-32-3161 

 

１ 会議の名称    平成２８年度 大垣養老高等学校 第１回学校評議員会 

                

２ 会議の構成    委    員  伊藤 勝代  岐阜県女性農業経営アドバイザー 

西脇 昭夫  養老郡少年補導員 

西脇 正博  特別養護老人ホーム白鶴荘施設長 

無藤 浩美  元本校ＰＴＡ役員 

安江 和仁  大垣共立銀行支店部情報渉外課課長 

（委員名は五十音順） 

オブザーバー  林 新太郎  同窓会長 

長屋 道幸  ＰＴＡ会長 

 

               学  校  側    渡邉 千洋  校長 

森田 英明  教頭 

谷   基  教頭 

水谷 礼子    事務部長 

辻  浩幸    教諭（教務主任） 

野田美奈子  教諭（生徒指導主事） 

田中  賢  教諭（進路指導主事） 

髙橋 百合  教諭（総合学科主任） 

箕浦  誠  教諭（農場長） 

中野 輝良  教諭（寮務主任） 

 

３ 会議の目的     大垣養老高校について地域を代表する方々から学校運営・改善のための意見

をいただき、地域からの支援・協力のもと、地域に根ざし、特色と活力のある

学校づくりを推進する。 

 

４ 会議の開催    平成２８年 ６月２１日（火） 13:30～15:30   

岐阜県立大垣養老高等学校 会議室 

                  委員５名（代理出席者を含む）、オブザーバー２名、学校側８名が出席 

 

５ 会議の概要  ・学校評議員委嘱書交付 

         ・岐阜県立学校の学校評議員の運営について 

         ・大垣養老高等学校の学校運営について 

・授業及び学校施設見学 

         ・生徒発表  総合学科 弁論大会最優秀者 

農 業 科 意見発表会最優秀者 

プロジェクト発表会最優秀グループ 

         ・意見交流 



 

 

（１）授業見学及び学校施設見学の感想等 

 

意見１  生徒が明るく元気である。授業内容も大変興味深く、おもしろい。 

 

意見２  レベルの高い授業に感銘を受けた。地元の人材育成を実感できる専門的な授業を見せて

いただくことができた。 

 

意見３  地元の小中学校の生徒にも、パン作りを体験させてやってほしい。 

 

意見４  県立高校では教室のクーラー設置は難しいかもしれないが、１台でも２台でも設置でき

ればよいと思っている。 

 

（２）本校の教育活動への提言等 

 

意見１  養老町にある唯一の高等学校として、町へのさらなる貢献を期待している。特に、介護

の問題などは、町民すべてで支えていく難しい問題である。 

 

意見２  農業経営をするには、知識・技術だけでなく精神も学ぶ必要がある。西濃地域唯一の農

業を学ぶ学校として、よき教育の場であってほしい。 

 

意見３  高校入試の倍率が大変高くなった。生徒の学ぶ姿勢もすばらしく、農業科と総合学科を

併置した特色を生かして、全国に誇れる学校にしてほしい。 

 

６ 会議のまとめ  

   授業内容から地域に根ざした学校の在り方まで、幅広く貴重なご意見をいただくことができ

た。今後は、生徒の自立のために必要な取組を積極的に実践し、教育内容の充実を図り、学校

運営に生かしていきたい。 


